

Medienmitteilung

Zugang zur neuen Bahnhaltestelle Beringerfeld wird verbessert

Die Bauarbeiten am neuen Bahnhaltepunkt Beringerfeld gehen in die Endphase und die Strassenquerung für den Langsamverkehr wird verbessert.

Zur sicheren Erschliessung des neuen Haltepunktes wird im Spätsommer 2013 im Bereich der Bushaltestelle Beringerfeld ein neuer Fussgängerübergang über die Schaffhauserstrasse erstellt. Der Übergang mit Fussgängerstreifen wird mit einer Mittelinsel versehen. Zudem wird in diesem Bereich die Strassenbeleuchtung erneuert. Zur Erhöhung der Verkehrssicherheit und zur Einhaltung der Lärmschutzgrenzwerte wird die zulässige Höchstgeschwindigkeit auf der Kantonsstrasse Nr. H14 (Schaffhauserstrasse) im Bereich Ausfahrt Kreisel «Enge» bis zur Abzweigung «Hülstewise» auf generell 50 km/h bzw. von der Abzweigung «Hülstewise» bis zum heutigen Ortseingang (Gässlistieg) auf 60 km/h reduziert.

Inzwischen sind auch die Bauarbeiten für die neue Bahnhaltestelle Beringerfeld weit fortgeschritten. Bis Ende Juni 2013 wurden die neuen Rampen und Treppen für die Zugänge zu den Bahnsteigen Nord und Süd erstellt. Derzeit werden die Bahnsteige realisiert sowie die zugehörigen Ausstattungen installiert. Die Fertigstellungsarbeiten erfolgen bis zur Inbetriebnahme der Strecke am 5. Oktober 2013. In diesem Zeitraum werden die Bahnsteige ausgerüstet sowie die Umgebungsarbeiten abgeschlossen.

SCHAFFHAUSEN, 10. Juli 2013

BAUDEPARTEMENT

Für weitere Auskünfte:

Dino Giuliani, Leiter Tiefbauamt, Telefon 052 632 73 03

Patrick Altenburger, Leiter Koordinationsstelle öffentlicher Verkehr, Telefon 052 632 73 85

Beilage:

- Visualisierung Bahnhaltestelle Beringerfeld